

Aktion 72 Stunden • Azione 72 Ore



Action 72 Heures • Acziun 72 Uras

Medienmitteilung vom 17. Januar 2020

15'000 grüne Mützen, Symbol einer engagierten Jugend für eine nachhaltige Zukunft



Ständeratspräsident Hans Stöckli startet die Aktion 72 Stunden mit Glockenschlägen! Damit begann um 18 Uhr im Rahmen des Startanlasses im Bundeshaus unter Anwesenheit zahlreicher Kinder und Jugendlicher das grösste nationale Freiwilligenprojekt.

Während in Basel der Startevent mit Suppe, Spielen und einem Lagerfeuer gefeiert wurde, begann das Team in Freiburg die Aktion 72 Stunden in der Bluefactory mit rund 100 Teilnehmern und einem Riesenpuzzle, das alle Projekte im Kanton repräsentiert. Weitere Projekte sind bereits im Gange: Die Jubla Aarau bereitet für heute Abend eine Suppenküche vor, die Jugend von Veysonnaz ist am ersten Tag ihres Öko-Festivals und organisiert Workshops für Grundschul Kinder.

Gleichstellungsworkshops ein großer Erfolg

Am Collège du Sud in Bulle werden diverse Workshops zur Gleichstellung der Geschlechter organisiert; insbesondere ist es beispielsweise möglich, falsche Bäume von schwangeren Frauen zu tragen. Die Workshops waren sowohl von den Studierenden, als auch von den Lehrpersonen sehr gut besucht. Mehrere Personen betonten die Bedeutung der Debatte über die Gleichstellung. In Zürich hat die Gruppe Cevi Züri 10, deren Ziel es ist, bis Sonntagabend 72 gute Taten zu vollbringen, heute Morgen bereits mehr als 25 gute Taten in 4 Stunden vollbracht und sie werden bis zum Ende des Countdowns unermüdlich weitermachen.

Während 72 Stunden werden mehr als 15'000 junge Menschen 235 Projekte im Zusammenhang mit der Agenda 2030 und ihrer 17 Ziele der nachhaltigen Entwicklung ins Leben rufen. Ein Online-Radiosender wird es ermöglichen, dass man die 72-stündige Aktion mit Reportagen und Interviews auf der Website 72h.ch live verfolgen kann. Die 72-Stunden-Aktion findet alle 5 Jahre statt und wird von der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände koordiniert.

Copyright: Nour Hammami

[Fact and figures](#)

[Projekte Deutschschweiz](#)

Auskünfte:

- Lauriane Laville, Leiterin Kommunikation SAJV
lauriane.laville@sajv.ch, 031 326 29 37



Die Aktion 72 Stunden ist ein Projekt der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände.

Schweizerische Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände SAJV
Gerberngasse 39 Postfach 292 3000 Bern 13
www.sajv.ch [abmelden](#)